

Des parents de l'école Naniot réfléchissent actuellement à l'organisation d'un "vélobus". Un vélobus, c'est du ramassage scolaire à vélo. Le principe : un convoi traverse différents quartiers de la ville en encadrant des enfants (parents bienvenus aussi !) à vélo, pour les amener jusqu'à l'école et/ou pour les ramener de l'école.

Quelques-unes des vertus du vélobus :

- Sécuriser le parcours vers l'école.
- Faire du sport, l'air de rien.
- Initier les enfants au code de la route et les amener à l'autonomie.
- Mieux réveillés, les enfants sont plus attentifs à l'école.
- proposer un moment de partage version mobilité douce

Si réfléchir au projet vous intéresse (il s'agit bien encore d'un projet), trois possibilités:

- venir à une première rencontre / réunion des parents intéressés, lundi 10/09 à 16h30.
 Le rdv est fixé devant l'entrée principale de l'école, Bld Jean Théodore Radoux 63 à 4000 Liège. Si intéressé/e, contactez Julien Fastré (coordonnées ci-dessous);
- le faire savoir à Julien Fastré (coordonnées ci-dessous) ;
- en parler autour de vous, parce que plus qu'on sera mieux que ce sera!

Les parents réfléchissant actuellement au projet :

- *Julien Fastré, papa d'Adèle FH chez les fantômes et beau-papa de Basile chez Caroline : 0486 540 660 ou julien@fastre.info
- *Alice Lorenzi, maman de Lucie chez Céline et Oscar chez Laurence
- *Cécile Laruelle, maman d'Oscar, chez Céline